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Le loisir en bonne compagnie

CoOMMUNIOQUE DE PRESSE

POURSUITE JUSQU’AU 28 FEVRIER 2007 DES DISCUSSIONS EXCLUSIVES
EN VUE D’UN RAPPROCHEMENT AVEC SOFIVAL DANS LES DOMAINES SKIABLES

La Compagnie des Alpes, ainsi qu'indiqué dans le communiqué de presse du 4 janvier 2007, est en
discussion exclusive avec la société Sofival et ses principaux actionnaires en vue d’un rapprochement des
activités "domaines skiables" des deux groupes.

Les parties ont décidé de poursuivre les discussions exclusives jusqu'au 28 février 2007.

CONTINUATION OF EXCLUSIVE TALKS WITH SOFIVAL ON ALLIANCE IN SKI AREA MANAGEMENT BUSINESS

Compagnie des Alpes, as indicated in its January 4, 2007 press release, is holding exclusive talks with
Sofival and its main shareholders in view of combining the ski area management activities of the two groups.

The two parties decided to continue exclusives talks up to February 28, 2007.

La Compagnie des Alpes est un acteur majeur de la production de loisirs en Europe. Elle exploite 35 sites de loisirs dont 14
grands domaines skiables des Alpes (parmi lesquels Tignes, Les Arcs, La Plagne, les Menuires, Méribel) et 21 parcs de loisirs
(dont Parc Astérix, Grévin, Walibi ...), dans sept pays européens : France, ltalie, Suisse, Pays Bas, Belgique, Allemagne et
Angleterre. Au cours de son dernier exercice, clos le 30 septembre 2006, elle a réalisé un chiffre d’affaires de 456 M€ et dégageé
un Résultat net part du Groupe de 41,1 M€,

Compagnie des Alpes is a major player in the field of leisure production in Europe. The company operates 35 leisure sites
including 14 leading ski areas located in the Alps (including Tignes, Les Arcs, La Plagne, les Ménuires, Méribel) and 21 leisure
parks (including Parc Astérix, Grévin, Walibi), in seven European countries: France, ltaly, Switzerland, the Netherlands, Belgium,
Germany and the UK. For the last fiscal year, ending September 30, 2006, Company sales were €456 m, and net attributable
income €41.1 m.

Pour en savoir plus : www.compagniedesalpes.com
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